



ASOCIACION ESPAÑOLA DE MILITARES ESCRITORES (AEME)

La Asociación Española de Militares Escritores (AEME) es una entidad cultural, sin ánimo de lucro, cuyos fines principales son:

- a) Fomentar las actividades literarias y científicas llevadas a cabo por militares españoles mediante publicaciones individuales o colectivas y encuentros de carácter periódico.
- b) Potenciar las relaciones culturales entre los miembros de la Asociación y entre ésta y aquellas entidades e instituciones nacionales afines.

Establece su domicilio social en Madrid, C/ San Nicolás nº 11, 2ª Planta, 28013 Madrid. Su ámbito de actividades es todo el territorio nacional.



Después de casi una quincena de años desde su fundación, AEME ya ocupa un lugar destacado en el cumplimiento de sus dos principales fines. Con independencia de la interrelación entre la Secretaría de la Asociación y los asociados, se dispone de la web **militaresescritores.es** en la que se encuentran todas las actividades que realiza AEME.

Hasta el día de hoy, forman parte de la Asociación Española de Militares Escritores 365 asociados y 8 Asociados de Honor, siendo el primero de ellos Miguel de Cervantes.

La AEME tiene Convenios de Colaboración con quince (15) entidades afines con las cuales comparte objetivos y colabora y coopera en el desarrollo de actividades derivadas de dichos Convenios a través de Conferencias, Mesas Redondas, Desayunos de Trabajo, Jornadas y Actos relevantes con participación de diferentes segmentos de la sociedad española.



Se publican dos (2) artículos semanales en periódicos digitales. Uno se enmarca en forma de CICLOS, cada uno de ellos tratando de un tema de interés para la seguridad y la defensa. Alguno de los CICLOS, de unos doce a catorce artículos cada uno, son los siguientes: *Las Fuerzas Armadas en el año 2050; El salafismo yihadista; En el aniversario de la primera Vuelta al Mundo; El Ejército Europeo; El futuro de la OTAN; Impacto del conflicto EEUU-Irán en la seguridad mundial; ¿Cómo puede afectar la crisis del COVID-19 a las Fuerzas Armadas españolas?; Análisis de la Directiva de Defensa Nacional 2020; o El Militar Español del siglo XXI.*

El otro artículo, también de periodicidad semanal, lo escriben asociados de AEME de forma totalmente independiente en el sentido de que cada autor elige el tema que considera más interesante y oportuno. La difusión de estos dos tipos de artículos es a nivel nacional y regional, así como en el entorno internacional, especialmente en Iberoamérica.

En el año de 2021 apareció con mucha fuerza en los medios de comunicación el tema del ciberespacio como nueva dimensión del teatro de la guerra. Por ello, una de las prioridades de AEME para el año 2022 será la de analizar este nuevo entorno operativo con lo que supone su influencia sobre las operaciones militares y sobre la propia naturaleza de la guerra, a través de jornadas, mesas redondas o artículos.

Junto a este asunto del ciberespacio, también en el año de 2022 se prestará una especial atención por parte de AEME al Concepto Estratégico de la OTAN 2022, a la Brújula Estratégica de la Unión Europea así como al desarrollo de la Estrategia de Seguridad Nacional 2021, publicada el pasado mes de diciembre que debiera estar incardinada en el ciclo de Planeamiento de Seguridad y Defensa.



Página webb: www.militaresescritores.es

Correo electrónico: informacion@militaresescritores.com

Teléfono: 913 952 014

Madrid 1 enero 2022